

Ressort: Lokales

## Kälte lähmt Blitzer: Warum sie in Nürnberg doch funktionieren

### Kälte lähmt Blitzer

Nürnberg, 21.01.2016, 12:12 Uhr

**GDN** - Nürnberg - Ein Radiosender vermeldet: Die Kälte macht den Blitzern zu schaffen, bei sehr eisigen Minustemperaturen wie aktuell in den Nächten versagen die Geräte. Allerdings sollten sich Nürnbergs Autofahrer nicht auf diese Information verlassen.

Da haben sich am Mittwoch wohl einige Raser zu früh gefreut. Ein großer privater Radiosender vermeldete am Morgen, dass seit dem Wochenende im Freistaat nur noch halb so viel geblitzt wird, wie sonst üblich. Das - so der Sender - merke man daran, dass viel weniger Radarfallen gemeldet werden.

Warum das so ist, wollen die Radiomenschen auch herausgefunden haben. Den Geräten ist es nämlich zu kalt. Fallen die Temperaturen unter minus zehn Grad, geben sie automatisch den Geist auf, haben die Radioteleute bei einem Blitzer-Hersteller erfragt. Wer sich über diese Meldung gefreut hat und dann mit Vollgas in Richtung Arbeit losgebraust ist, könnte nun aber die Quittung für die Raserei bekommen.

Die kommt dann per Post und enthält praktischerweise gleich einen Überweisungsträger. In Nürnberg wird nämlich sehr wohl geblitzt. Und zwar kein bisschen weniger als sonst.

"In Nürnberg geht der Messbetrieb ganz normal weiter", sagt Robert Sandmann von der Polizei. Die Beamten haben schließlich verschiedene Geräte im Repertoire, mit denen sie Verkehrsrowdys aufspüren kann. Wenn die Blitzer nämlich fest in Fahrzeugen verbaut sind, in denen womöglich noch die Standheizung läuft, dann juckt die Geräte die Kälte wenig. Bei der kommunalen Verkehrsüberwachung sieht die Sache ähnlich aus: Die fünf Fahrzeuge, die für den Zweckverband im Großraum unterwegs sind, sind auch bei der aktuellen Witterung im Einsatz.

Nun könnte man meinen, dass die Verkehrsüberwacher derzeit weniger Arbeit haben als sonst, weil die Autofahrer ihre Fahrweise den winterlichen Straßenverhältnissen anpassen. Einleuchtend wäre es. Vernünftig auch. Das tun sie aber nicht. Kaum haben nämlich die ersten Räumfahrzeuge die Straßen vom Größten befreit, kehren manche Raser schnell wieder zu ihren alten Gewohnheiten zurück. Erst am Wochenende hat die Polizei im Umfeld eines Eishockey-Spiels an der Großen Straße einen Raser erwischt, der gleich so viel zu schnell war, dass er eine Sicherheitsleistung bezahlen musste. Und Post bekommt er auch.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-66480/kaelte-laehmt-blitzer-warum-sie-in-nuernberg-doch-funktionieren.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Pressestelle NOrdbayern

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Pressestelle NOrdbayern

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)